

Pfarrerin Dr. Karin Oehlmann

Von Würtingen nach Barmen

Pfarrer Theodor Dipper und die Anfänge
des Kirchen-Kampfes in Württemberg

Freitag, 15. September 2017, 19:30 Uhr Andreaskirche Würtingen



Theodor Dipper (1903 – 1969) war Pfarrer in Würtingen-Bleichstetten, Dekanat Urach, von 1930 bis 1935. Er war Mitbegründer und langjähriger Leiter der Bekenntnisgemeinschaft in Württemberg. Der Würtinger Pfarrer war einer der zehn Vertreter Württembergs an der Bekenntnissynode von Barmen 1934.

Pfarrerin Dr. Karin Oehlmann hat sich mit der Geschichte der einzelnen Gruppen in der Württembergischen Landessynode auseinandergesetzt. Darin begegnet man auch Pfarrer Dipper. Über ihn und sein Verhalten als Christ hält sie nun einen Vortrag. Sie kommt also deswegen extra aus Nordrhein-Westfalen auf die Alb. Sie und auch die Veranstalter freuen sich deshalb über eine rege Anteilnahme, selbst bei Hitze und Ernte.

Die musikalische Mitgestaltung des Abends erfogt durch den Posaunenchor Würtingen.

Anschließend an den Vortrag ist Gelegenheit zu Rückfragen und Gespräch im Evang. Gemeindehaus.

Veranstalter:

Evang. Kirchengemeinden Würtingen und Bleichstetten und »Kirche für Alle« Evang. Arbeitsgemeinschaft im Kirchenbezirk Bad Urach-Münsingen